

Evo Morales accuse le Chili de ne pas appliquer le traité de 1904



La Paz, 28 juin (RHC- PL)-Le président bolivien, Evo Morales , a déclaré que le Chili n'applique pas le Traité de Paix et d'Amitié de 1904. Il a exhorté le gouvernement du pays voisin à calculer ce qu'il doit à la Bolivie pour les terres usurpées.

Lors d'un meeting dans la localité de Capinota, il a souligné que les arguments chiliens après la requête bolivienne auprès du tribunal de La Haye, n'arriveront pas à tromper les Boliviens et il a rappelé que le peuple chilien lui même appuie la position de La Paz.

Evo Morales a déclaré que s'il y a des investissements de l'État chilien dans les ports c'est pour le secteur privé et non pour les peuples chilien et bolivien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27024-evo-morales-accuse-le-chili-de-ne-pas-appliquer-le-traite-de-1904>



Radio Habana Cuba